
＊内科（ないか）　は　１１：００　まで　に　きてください。

＊ねつ　せき　のどのいたみ　が　あるときは　でんわしてから　きてください

＊ひるやすみ　は　なか　に　はいれません。　＊くるま　は　とめられません。

＊「さんふじんか」　と　「しんりょうないか」　は　よやく　が　ひつよう　です。
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診察（しんさつ）する先生（せんせい）　＊202１年3月
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（水ようびは３：００～５：３０）
整形外科：９：３０～１１：３０

産婦人科：９：３０～１１：３０
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港町診療所 ホームページ

みなとまちしんりょうじょ
しんさつするせんせい
Consultation Schedule
https://minatomachi-medical.com/
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